

Los Santos Patronos ya están en la iglesia de San Pascual

11/12/2023



La Virgen de la Salud y el Cristo del Buen Suceso ya se encuentran en la iglesia de San Pascual tras su salida extraordinaria que tuvo lugar ayer por la tarde con motivo del 25 aniversario de dicho templo. Alrededor de un centenar de personas acompañaron a los Santos Patronos durante la romería desde la iglesia de Santa Ana hasta la de San Pascual.

El buen tiempo acompañó en esta salida extraordinaria que empezó alrededor de las 16:45 horas tras las oraciones del Ave María y el Padre Nuestro, a cargo del párroco de Santa, Francisco Carlos. La salida de ambas

imágenes en romería precisó de la petición de voluntarios para ser costaleros durante el recorrido.



Las imágenes salieron alrededor de las 16:45 horas del templo de Santa Ana | Nando Verdú.

A la salida del Cristo del Buen Suceso y la Virgen de la Salud se interpretó el himno nacional y la gente estalló en aplausos y emoción al poder disfrutar de los patronos recorriendo las calles de la ciudad por segunda vez en un año.

El recorrido pasó por las calles Iglesia, Colón, Nueva, Antonio Maura, avenida de Chapí, calle Virgen Desamparados, rotonda Moros y Cristianos, avenida

Alfonso XIII, calle Padre Rodes y avenida de Ronda hasta llegar al templo de San Pascual donde se celebró una eucaristía.



El recorrido pasó por diferentes puntos de Elda | Nando Verdú.

Los patronos volverán a la iglesia de Santa Ana el próximo domingo 17 de diciembre de nuevo en romería. Durante esta semana se llevarán a cabo diferentes actividades y charlas en la parroquia de San Pascual. A su regreso el domingo pararán al lado de la Plaza Mayor donde se leerá un manifiesto por la paz. Desde allí irán en procesión hasta la parroquia de Santa Ana.